



FOTOS SERVICIO DE PROTECCIÓN DE LA NIÑEZ

EN LA OCASIÓN, PARTICIPARON NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES PROVENIENTES DE PROGRAMAS DE ACOMPAÑAMIENTO FAMILIAR TERRITORIAL (AFT-PF) Y DE CUIDADO ALTERNATIVO.

Más de 130 niños, niñas y adolescentes participaron en limpieza de playa

La actividad se realizó en el sector de playa Miramar y en la desembocadura del Río San José.

Redacción
La Estrella

Más de 130 niños, niñas y adolescentes junto a sus familias y equipos, participaron en una significativa jornada de limpieza y educación ambiental en playa Miramar y en la desembocadura del Río San José. La actividad se realizó en el marco del Segundo Encuentro Regional organizado por el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, en conjunto con su Consejo Asesor Regional.

En la ocasión, participaron niños, niñas y adolescentes provenientes de programas de Acompañamiento Familiar Territorial (AFT-PF) y de cuidado alternativo, quienes, junto



Notamos que en nuestra región había mucha falta trabajar en temas ambientales, por eso planificamos esta limpieza con anticipación”.

Aiverson Sinfuego, integrante del Consejo Asesor de la Niñez

al Consejo Asesor, recorrieron el borde costero retirando residuos sólidos acumulados tanto en la playa como en sectores aledaños al río. La jornada también incluyó actividades recreativas y stand up



SE RECOLECTARON DIVERSOS ELEMENTOS.

paddle (sur de remo), fomentando espacios seguros de convivencia familiar y promoviendo el compromiso con el cuidado del medioambiente.

PROTAGONISTAS DEL CAMBIO

La jornada formó parte

del Segundo Encuentro Regional del Servicio de Protección, instancia que busca fortalecer la participación activa de las infancias y adolescencias dentro de las prestaciones otorgadas por el organismo. En esta ocasión, el enfoque estuvo puesto en la protec-

CREAR CONCIENCIA

El director regional del Servicio de Protección Especializada, Gustavo Marín, valoró positivamente la actividad, destacando su enfoque participativo y educativo “Este encuentro regional pone en valor la importancia de involucrar a niños, niñas y adolescentes -junto a sus familias- en acciones concretas por el medioambiente, habilitando espacios públicos para el uso de la comunidad. No solo se trata de limpiar una playa, sino de crear conciencia sobre el vínculo que existe entre las personas y su entorno natural. Al educar y sensibilizar a las nuevas generaciones, estamos sentando las bases para una sociedad más responsable y respetuosa con su ecosistema”, concluyó.

ción del medioambiente, el reciclaje y la inclusión.

“Como Consejo Asesor Regional nos reunimos y evaluamos distintas temáticas, priorizando el medioambiente, el reciclaje y la inclusión. Notamos que en nuestra región había mucha falta trabajar en temas ambientales, por eso planificamos esta limpieza con anticipación junto al Servicio. Durante la jor-

nada recolectamos residuos en playa Miramar, generando conciencia sobre el impacto que puede tener una simple botella de plástico o una bolsa en la naturaleza. Al finalizar, disfrutamos de actividades recreativas tanto en el mar como en la playa”, señaló Aiverson Sinfuego, integrante del Consejo Asesor de la Niñez. ✪